

Chado & Budo

Japanische Teezeremonie &
Japanische Kampfkunst

22. September 2024

14:00 und 16:00

15:00 Budo-Workshop

Teehaus im Setagaya Park
Hohe Warte 8, 1190 Wien

Präsentiert von:



Chado Urasenke
Tankokai Austria
Association



&



Hyoho Taisha-ryu
Ryusenkan
Keikokai Austria

Eintritt frei!

Öffentlich erreichbar mit den Buslinien
39A und 10A, Straßenbahnlinie 37,
Station „Barawitzkagasse“.
Limitierte Teeverkostung

Hyōhō Taisha-ryū 兵法タイ捨流

ist eine japanische Schwertschule und wurde von Marume Kurando im ausgehenden 16. Jahrhundert in Hitoyoshi auf Kyūshū gegründet. Als eine Tradition der Shinkage-ryū lehrt sie Techniken die auf den Konzepten des Setsunintō („Das Schwert das Leben nimmt“) und Katsujinken („Das Schwert das Leben gibt“) beruhen. Neben dem Umgang mit dem Lang- und Kurzsword beinhaltet die Taisha-ryū auch Tritte, Hebel und andere Techniken. Heute wird die Schule in der 15. Generation von Eriko Uehara Sōke, Takahiro Yamamoto Shihan und Shin-ichiro Tazoe Shihan geleitet.

In Österreich gibt es seit einigen Jahren eine Trainingsgruppe, die in und um Wien aktiv ist.

Kontakt unter:

taisharyu.austria@gmail.com

Weitere Infos unter:

www.taisharyu.jp

<https://www.facebook.com/HyohoTaishaRyu>



Chado Urasenke Tankokai Austria Association

Der Teeweg 茶道 (Chadō), mit der Teezeremonie (Chanoyu) als dessen augenfälligstem Bestandteil, ist einer der Wege des Zen-Buddhismus. Im Teeweg vereinigen sich Harmonie, Hochachtung und Stille. Über die Streitigkeiten im Alltag erhebt sich die Harmonie der Teehandlung, welche Gäste und Gastgeber eint. Die Urasenke-Teeschule wurde entscheidend vom berühmten Teemeister Sen Rikyu (1522 - 1591) geprägt. Rikyu verfolgte nicht den damaligen, luxuriösen Stil des Schwertadels (Daimyo Tee), sondern ging im Gegensatz dazu konsequent den schlichten, spirituellen Weg von Empathie und Ästhetik des Einfachen (Wabi). Bis zum heutigen Tag stehen die Teelehrer und -schüler der Urasenke-Schule in dieser Tradition.

Wir freuen uns, in Wien und Linz die Übung des Teeweges anbieten zu können.

Bei Interesse kontaktieren Sie bitte:

Wien: Souriki Takamatsu, office@urasenke-austria.at

Linz: Mag. Gernot Polland, gernot.polland@aon.at

Weitere Infos unter:

www.urasenke-austria.at

<https://www.facebook.com/Urasenke.Austria>

<https://www.instagram.com/urasenkeustria/>

